

<p><b>CLIPPING</b></p> <p>PREVISIONES S.SANTA RENT A CAR</p>	<p><b>MEDIO</b></p> <p>ELMUNDO en ORBYT.   Hemeroteca   Clasificados</p> <p><b>ELMUNDO.es</b>   Motor Líder mundial en español   Lunes 07/11/2011. Actualizado 20:13h.   Empresa</p> <p>Fecha de publicación <b>07/11/2011</b></p>	<p><b>MATEO</b> &amp; [REDACTED]</p>
--	--	--



ADMITIDA POR EL CEOE | Propuesta

## Las empresas de "rent a car" piden rebajar el IVA

- La propuesta se presentará a los partidos políticos el 20-N
- El 70% de alquileres se realizan con fin turístico
- El "rent a car" compró en el año 2010, 135.000 vehículos, el 13,7% del mercado

Actualizado lunes 07/11/2011 **19:33 horas**



**La propuesta aprobada por el CEOE** será remitida a los partidos políticos participantes en las elecciones del 20 de noviembre con el objetivo de que el alquiler de vehículos sea reconocido como actividad turística plena.

Feneval sostiene que **el "rent a car" supone uno de los objetivos determinantes de los extranjeros al valorar la oferta turística de un país.**

La asociación defiende que la actividad de alquiler de coches se ve castigada fiscalmente dentro del sector del turismo y que **el 70% de alquileres de coches tienen como objetivo el uso turístico mientras que el 30% son para actividades empresariales.**

Además, defiende la aportación que tienen las empresas de "rent a car" con la **compra de 135.000 coches nuevos en 2010, lo que equivale al 13,7% del mercado.**